

Visite du 8 juillet 2012

Écrit par Isabelle
Lundi, 16 Juillet 2012 11:39 -

Visite sous un ciel couvert et après une semaine bien arrosée. Nous sommes accueillis joyeusement et bruyamment par nos copines les oies.

Devant les ruches, nos fleurs semées il y a 2 mois commencent à sortir ! Nous commençons par la ruche vitrée d'Olivier : de nombreuses abeilles mortes s'accumulent devant l'entrée. Nous inspectons la hausse, pratiquement vide. Dans le corps de ruche, bien que moins nombreuses qu'il y a quelques semaines, les abeilles sont actives, les cadres sont construits et bien remplis. A l'entrée de la ruche, les abeilles vont et viennent normalement, les pattes chargées de pollen. La présence de ces cadavres d'abeilles reste sans explication.

Nous passons ensuite à nos deux ruches d'essaims achetés. Les hausses sont partiellement construites mais contiennent peu de miel. Elles sont moins lourdes qu'il y a quelques semaines, signe que les abeilles vivent sur leurs réserves. Pas étonnant avec le temps qu'il fait.

Puis, nous regardons les deux colonies récupérées sur le poirier. La première est déjà installée dans sa ruche. La moitié des cadres sont maintenant colonisés.

L'autre essaim est toujours dans une ruchette. Là encore, tous les cadres ne sont pas encore construits, on les laisse donc en l'état.

Avant d'aller "chatouiller" nos furieuses, nous préférons inspecter la dernière ruchette (autre essaim récupéré sur le poirier Williams). Cette fois-ci, tous les cadres sont pleins et l'espace d'un cadre qui n'avait pas été posé est maintenant complètement construit d'alvéoles. Il est temps de transférer la colonie dans une ruche. Nous déménageons délicatement les cadres un par un, en respectant leur ordre. Nous récupérons les alvéoles construites sur le côté et regorgeant de miel et les déposons dans un nourrisseur.

On finit par jeter un coup d'œil à nos furieuses, toujours bien vives aussi. Le corps de ruche est plein, nous plaçons donc une hausse.

On savoure enfin quelques gouttes de miel provenant du transfert de la ruchette. Notre miel ! notre bon miel de château Gaillard ! c'est pas parce que c'est le nôtre mais il est vraiment délicieux. Légèrement ambré, Olivier y trouve un petit goût de tilleul, un parfum de ronces et même une pointe de colza...!

Prochaine visite fixée le WE du 21-22 juillet.

Visite du 8 juillet 2012

Écrit par Isabelle

Lundi, 16 Juillet 2012 11:39 -
